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ENTREVISTA CON BERNARDO RODRIGUEZ, 
ENTRENADOR DEL GAR-SANCHEZ Y DAYGAS
Finalizo la temporada de balonces

to y  quien mejor que el entrenador del 
Garsanchez y  Daigas, puede estar en 
nuestra entrevista, analizando lo que 
ha sido la temporada pasada, y  como 
se presenta la nueva. Como todos sa
bemos, Bernardo es un entrenador exi
gente, que sabe motivar a sus jugado
res y  sacarle todo el rendimiento, por  
eso el conjunto daimieleño, lleva va
rios años apostando en los primeros 
puestos.

-  Bernardo, para comenzar nos gus
taría que nos hicieras un balance de 
la temporada pasada.

Digamos que ha sido muy difícil y com
plicada, ya que teníamos a principio una 
p lan tilla  am plia, pero muy 
descompensada; por lo que a partir de 
enero decidimos dar la baja a varios ju 
gadores que no estaban rindiendo al ni
vel esperado. Si a eso le unimos las le
siones, todo se complica mas, pero bue
no, trabajando como lo hemos hecho 
durante todo el año, y siendo constantes 
en este trabajo, hemos conseguido de la 
temporada ese sexto puesto y ganar los 
seis últimos partidos. Nuestra campaña 
para mi ha sido muy positiva.

- ¿Crees que con la plantilla tan 
corta, si hubieras tenido una más lar
ga se hubiera superado el sexto  
puesto?

No lo se, quizás no sea sólo el pro
blema de tener una plantilla mas larga. 
Eso se acusa mucho en el nivel de los 
entrenamientos, pero si que ha estado 
muy descompensada en muchos parti
dos: aleros que han jugado de pivots, 
bases de aleros... Quizá ahí es donde ha 
estado el problema, por que, como te he 
dicho antes, comenzamos con doce ju 
gadores, pero el resultado fue peor en la 
primera vuelta con mas jugadores, que en 
la segunda donde hemos sido el tercer 
mejor equipo, y la plantilla estaba compues
ta por ocho sénior y dos júnior.

- Dieciocho victorias y doce derro
tas, ¿donde hemos fallado?

Pienso que no hemos fallado. Al prin
cipio de temporada, creía que con ese ba
lance de victorias y derrotas nos podía
mos haber metido en la fase de ascenso,

pero no ha sido así, por lo tanto las mate
máticas en el mundo del deporte no valen 
mucho. Yo si digo que hemos fallado para 
metemos en esta fase de ascenso en dos 
partidos que hemos perdido por la mínima 
fuera de casa, uno en Madrigueras que 
perdimos de dos puntos, y otro en Albacete 
frente al Cinco, que salimos derrotados por 
un punto. Si hubiéramos conseguido esas 
dos victorias, habríamos estado en la fase 
de ascenso. Pero no fue así.

- ¿Como se está preparando la nue
va temporada?

Ahora es el momento de dar bajas y 
altas, de fichar jugadores, buscar colabo
radores etc. Se está trabajando sobre ello

Bernardo Rodríguez, entrenador del Garsánchez y Daigas

ello y de momento se está dando todo bien.
El presidente ya sabe lo que quiere 1 cuer
po técnico para la primera plantilla, y so
bre eso, se está trabajando.

- ¿Algún jugador de este año se le 
ha dado la baja?

Tres son los jugadores que el año 
próximo no seguirán con nosotros, Ja
vier Arévalo, Raúl Utrilla, y Enrique 
Calderón (pero diré que este último es 
por asuntos personales suyos, ya que

este año no estará en Daimiel). A todos 
ellos les agradezco su trabajo por y para 
el C.B. Daimiel.

- ¿Que jugadores se van a incor
porar al equipo?

Sabemos lo que queremos para este 
equipo. Lo que estamos buscando es un 
base y tres postes. Ya tenemos uno de los 
fichajes cerrado que es Julio Honrado, un 
buen pivot que estas temporadas atrás ha 
estado jugando en categorías superiores. 
Es un jugador natural de Daimiel, y con 
gran experiencia en este deporte, por lo 
que creo que es un gran fichaje para no
sotros. El resto de incorporaciones nos 
gustaría cerrarlos a principio de este mes. 

Es verdad que hay conversaciones muy 
avanzadas con muchos de ellos pero no 
podemos decir todavía que estén cerra
das. Hay un fichaje ya

- ¿Con estos fichajes, te encuen
tras satisfecho?

Si se terminan por concretar, diga
mos que si. Será un equipo amplio y muy 
compensado, pero hasta que estos ficha- 
jes no estén cerrados por completo no 
se sabrá como estará compuesto el equi
po.

Metas que te propones.
Después de dos años en esta cate

goría, sabemos mas o menos lo que nos 
podemos encontrar, por lo que conside
ro que este proyecto debe de seguir su 
crecimiento. Lo primero es mejorar la 
campaña anterior, eso si partido a parti
do; y no tener prisa, pues si se trabaja 
con ilusión y confianza será todo más 
fácil. Si nos gustaría jugar la fase de as
censo de nuevo; y no lo prometemos, 
pero vamos a trabajar para jugarla. Al 
final ya se verá.

Por ultimo, ¿que le dices a los afi
cionados del baloncesto?

Que sigan apoyando a nuestro club 
como hasta ahora, que este equipo se deja 
la piel en cada cancha de la Comunidad 
defendiendo la camiseta de Daimiel, por
lo que deben de seguir animándonos, para 
que entre todos, afición y club, consiga
mos que la cancha de Daimiel sea la mas 
difícil de la categoría.

Muchas gracias por todo.
T.G.C.
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